



Nombre del alumno:

Monica Isabel Morales Toledo

Nombre del profesor:

Sergio Jiménez Ruiz

**Nombre del trabajo: Diagnostico
comunitario**

Materia: interculturalidad y salud

Grado: 1

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Enero del 2020

Diagnóstico comunitario

El diagnóstico de la salud poblacional es una función fundamental de investigación en salud pública. Nos ayuda a identificar las necesidades de la población y los recursos con que cuenta para encontrar soluciones variables a sus problemáticas.

El diagnóstico ah incluido 3 ejes:

- necesidad de la población, problemas sociales y de la salud y enfermedad.
- los determinantes sociales.
- recursos y servicios.
- la fortaleza de la población.

Los servicios de salud: Administrativo, es un análisis de las acciones que efectúan la problemática de salud.

Estratégico, enfocado en el cambio de intereses y conflictos que están en los fuertes sociales.

biológico, dirigido a la legitimidad entre la fuerzas sociales estructurados en torno a la salud.

Lang y Rayner analizan modelos de salud pública a lo largo de la historia, sanitarista ambiental.

El enfoque de ecosalud que se utilizan en problemáticas relacionadas en la salud y el ambiente, y enfermedades transmitidas por vector.

Los diagnósticos de salud tuvieron una finalidad, pedagógica y se construyó por profesores y estudiantes.

La mopolera se fondo en 1900.

El diagnóstico de la salud tiene 5 fases:

- La recolección de información en fuentes secundarias

- Análisis de la información de los datos, económicos, históricos, ambientales y daños de la salud

- Acercamiento, tienen reuniones informativas a ser de un diagnóstico de salud con diferentes grupos de poblaciones (hombres, adolescentes, niñas) etc.

- La recolección de información: se utilizó cuantitativa y cualitativa.

- fase de Priorización, que se divide en dos:

a) identificación de problemas, se convocó a una segunda asamblea comunitaria dirigida a personas que participaron en reuniones anteriores, y se conformaron con siete grupos de trabajo.

b) Análisis de problemas y priorización

Análisis de problemas con base 5 determinantes: los determinantes sociales y ambientales, efectos para la salud, la solución de los problemas familiares, comunitario, sectorial, etc., la responsabilidad de la población

factibilidad de solución.

3. devolución de resultados: se toman decisiones colectivas para las iniciativas comunitarias para enfrentar algunos problemas identificados en el diagnóstico de la salud.

La comunidad rural participó en cada fase del diagnóstico, al igual que las autoridades locales.

Las características sociodemográficas fueron similares en la distribución por sexo en ambas localidades.

Los resultados de la priorización, según el método adaptado de Hanlon, para la comunidad rural fueron: enfermedades y determinantes sociales y ambientales para la comunidad urbano fueron: determinantes sociales y ambientales.

Hombres y mujeres asisten a las actividades rurales, la problemática de la salud de forma integral en la interacción con el ambiente físico y social despierta interés en niños adolescentes y adultos en ambos géneros.

La población urbano carece de pertenencia comunitaria y poseía mejores condiciones de satisfactores básicos, en comparación con la zona rural.

El enfoque de ecosalud contribuyó para que la población visualice que existe entre la población los problemas de salud, el ambiente físico y aspectos socioeconómicos para encontrar soluciones.

Los resultados en diagnósticos de salud, fueron diferentes en ambas localidades.

Consideran que el género es una categoría que muestra de manera diferencial la forma en que los hombres y mujeres interactúan con el medio ambiente.

El diagnóstico de salud poblacional es la herramienta del personal de salud y autoridades sanitarias para las decisiones y la forma en la que se obtienen los datos sin tomar en cuenta la población.

Referencias

Cortez-Lugo, L. A.-M. (2015). *Diagnóstico de salud poblacional*. Mexico : Cuernavaca mor. Mexico.